

**V-7-039-2: Ehrenamt im BAföG anerkennen**

Antragsteller\*innen      Laura Mai Ehrich

**Antragstext**

**Von Zeile 39 bis 43 löschen:**

~~Dies ist deswegen wichtig, da sich ältere Menschen, die sich ehrenamtlich engagieren, durch ihre Tätigkeit vor allem den Kontakt zu jüngeren Generationen wünschen.<sup>4</sup> Da BAföG-Empfänger\*innen größtenteils zur jungen Generation gehören, kann dadurch die Generationenkommunikation gefördert. Auch deswegen sollte diese Forderung ein zentrales Anliegen der GRÜNEN JUGEND sein.~~